
« J’aime créer des choses 
qui surprennent les gens » 

 
Ancienne snowboardeuse professionnelle, Kiki Thompson est 
sculptrice et professeure à Verbier. Elle gère un parc de sculp-
tures et elle est prof pour l’Ecole Internationale de Verbier. 



Pouvez-vous vous présenter en 
quelque mots ? 
J’habite à Verbier. Ça fait une 
trentaine d’année que je suis là 
et je gère un parc de sculptures 
entre « les Ruinettes » et « la 
Chaux » et je suis artiste.  
 
A quel âge avez-vous commen-
cé votre carrière artistique  ? 
J’ai commencé à faire des 
œuvres quand j’avais 9 ans et à 
vraiment penser en tant qu’ar-
tiste vers 15 ans. 
 
Pourquoi avez-vous choisi la 
sculpture ? 
C’est surtout parce que mes deux 
grands-parents étaient artistes 
professionnels et ils étaient tous 
les deux peintres donc je voulais 
un peu me séparer de ce qu’ils 

faisaient et j’ai fait de la sculp-
ture. 
 
Quel est votre matière préfé-
rée ? 
Difficile à dire, j’aime bien un 
peu tout et j’aime expérimenter 
avec plein de matériaux donc je 
ne peux pas dire exactement. 
Mais j’aime bien modeler avec 
la terre et éventuellement tra-
vailler avec le bronze ou créer 
avec des choses qui surprennent 
les gens.  
 
Est-ce que vous conservez en-
core votre première sculp-
ture ? 
Mes parents l’ont. 

Kiki Thompson dans son « Creative Space » 
avec ses œuvres à Verbier.               @2008s.b 



La vache en bronze  qui se trouve désormais 
sur le rond-point au Châble (Verbier)                            

                                                          @kikiscultpures 

Quel est la création la plus 
longue que vous avez faite  ? 
Je dirais la vache qui se trouve au 
Châble. Juste parce que ça a pris 
9 mois pour que la commune dise 
« oui » ! Après ça a pris beaucoup 
de temps de créer l’œuvre et de 
faire fondre le bronze à la fonde-
rie puis de l’installer.  
 
Vivez-vous de votre art  ? 
Oui et non. Oui j’en vis mais je 
suis aussi enseignante. J’enseigne 
pour l’Ecole Internationale de 
Verbier. J’ai un « Espace Créatif » 
à Verbier où je donne des cours 
d’art pour le public. Je vends aus-
si mes œuvres. 
 
Avez-vous déjà fait des expo-
sions ? 
Oui, la dernière exposition était 
au Manoir de Martigny. 
 
Avez-vous des projets pour 
l’avenir ? 
Je vais continuer au « Creative 

Space » et beaucoup de pro-
jets pour le parc de sculpture. 
On invite des artistes à 
l’échelle internationale pour 
créer des œuvres sur place, 
dans le parc. On a quelques 
projets pour cette année avec 
quelques artistes. C’est bien 
pour moi d’avoir ce contact 
avec le monde de l’art.  
 
Propos recueillis par Sarah Brown  

Samsara par Kiki Thompson -  2011  (Verbier 3-D Foundation) 


